

L'Indépendant, 03/04/23

Pyrénées-Orientales : les deux randonneurs espagnols égarés depuis samedi retrouvés morts dans le massif du Carlit



Les deux disparus se seraient égarés samedi soir. Frédérique Berlic

MISE A JOUR A 19 H 40. Les corps sans vie de deux Espagnols activement recherchés depuis dimanche ont été découverts ce lundi 3 avril en fin d'après-midi par les sauveteurs en montagne dans le massif du Carlit. Dimanche et lundi matin, les conditions météo exécrables n'avaient pas permis de survoler le secteur.

Les deux hommes de nationalité espagnole sont partis effectuer l'ascension du pic du Carlit ce week-end. Or, samedi soir, ils n'ont pu trouver la cabane dans laquelle ils devaient dormir et ce dimanche matin, après une nuit passée dehors, ils ont finalement contacté les CRS spécialistes du secours en montagne de Bolquère. Mais sans pouvoir fournir leur localisation précise, excepté qu'ils se situeraient à 2 700 mètres d'altitude.

Localisés au Col des Andorrans

Des recherches ont été immédiatement engagées par les CRS montagne et se sont poursuivies toute la journée de dimanche. En vain. Le dispositif a ainsi été réenclenché dès ce lundi matin et même renforcé, mobilisant neuf binômes de CRS de Bolquère et le renfort de 8 gendarmes spécialisés du peloton de haute montagne d'Osseja. Des effectifs confrontés en matinée à des conditions météo

terribles. La température ressentie était de -25°, la visibilité quasiment nulle et le vent soufflait en rafales jusqu'à 90 km/h. De fait, les secours étaient contraints d'avancer péniblement à quatre pattes sur les crêtes.

Or, le temps s'améliorant dans l'après-midi, les moyens terrestres ont pu recevoir le soutien de deux hélicoptères. Ils devaient décoller peu après 17 heures afin de survoler l'ensemble des versants du pic Carlit et plus précisément ceux du Col des Andorrans. L'hélicoptère Choucas 09 de Pamiers a ainsi permis de localiser les deux randonneurs qui se trouvaient effectivement dans la zone de recherches. Malheureusement, quand les secours ont pu accéder jusqu'à eux, ils étaient tous deux décédés. Leurs corps devaient être récupérés dans la soirée de ce lundi à l'aide de l'hélicoptère Dragon 66 afin d'être transférés à Perpignan. Âgés d'une cinquantaine d'années, les deux hommes étaient des habitués de la randonnée. On ignore pour l'heure ce qui a pu les éloigner de leur itinéraire initial.